

JAÉN

Fernández de Moya reparte 40.000 dípticos con «las mentiras del tranvía»

J.LÓPEZ
JAÉN

El candidato a la Alcaldía de Jaén y diputado autonómico, José Enrique Fernández de Moya, presentó ayer la campaña «Las Mentiras del tranvía; Ciudad Sanitaria, ¡ya!», consistente en el reparto de 40.000 dípticos «para que no haya ni un solo domicilio, ni un solo hogar que no conozca las mentiras del tranvía de Peñalver, de su capri-cho».

Según Fernández de Moya, «queremos que los jiennenses conozcan la verdad sobre el tranvía, lo que Peñalver y el PSOE no han contado, al tiempo que sepan que cuentan con un partido, el Partido Popular, que frente al capricho y al despilfarro y el tranvía, apuesta por la necesidad y la prioridad, la Ciudad Sanitaria en Jaén, un gran complejo hospitalario que lleve a cabo la unificación de los tres centros hospitalarios de nuestra ciudad, El Neveral, el Ciudad de Jaén y el Princesa de España».

Despilfarro

El candidato volvió a preguntar «por qué en un año y medio se ha hecho el tranvía, malgastando 20.000 millones de las antiguas pesetas y en 11 años, no se ha puesto ni un euro para la ciudad de Jaén. El Partido Socialista ha apostado por el capricho y el despilfarro, mientras que el PP, desde el año 2000, viene incidiendo en esa gran prioridad que es la Ciudad Sanitaria, tiene muy claras las necesidades», señaló.

José Enrique Fernández de Moya, que recordó que la señora Peñalver, en siete años como diputada en el Parlamento de Andalucía, «no presentó ni una iniciativa en defensa de la Ciudad Sanitaria de Jaén», advirtió que como diputado autonómico, ha presentado enmiendas a los presupuestos todos estos años, para que se inicie la construcción de la Ciudad Sanitaria, y «el PSOE siempre ha votado que no, porque no creen los socialistas en este proyecto y porque le niegan a los jiennenses su puesta en marcha».

De «muy feo» calificó el candidato a la Alcaldía el impacto visual «que nos dejan las obras del tranvía. Uno entra a Jaén y no ve más que un panorama de postes, cate- narias, cables, en definitiva, un impacto visual terrible, algo que, sin lugar a dudas, perjudica la imagen de la ciudad», añadió.



Las populares Luisa García Chamorro y Eva Martín, ayer frente a las obras del Campus de la Salud

El PP pide auditar las cuentas del Campus de la Salud de Granada

► El rector denuncia que las nuevas facultades de Farmacia y Odontología están en el aire

DIEGO MARQUÉS
GRANADA

El PP pone la lupa en el Parque Tecnológico de la Salud (PTS), uno de los pocos temas que se han salvado hasta la fecha de la refriega política en Granada. Lo hace para romper el «claro oscurantismo» con el que se ha manejado la Junta de Andalucía en la gestión del campus biosanitario, que en un principio se pensó para que fuera una referencia para toda la comunidad autónoma, para comprobar «quién está detrás de las empresas a las que se conceden subvenciones».

La parlamentaria del PP, Eva Martín, anunció ayer que su grupo solicitará la comparecencia en la comisión correspondiente del Parlamento del director-gerente del PTS, Jesús Quero, así como una auditoría de las cuentas del órgano que lo gestiona.

Se trata de hacer «un seguimiento exhaustivo al desarrollo y la gestión de los fondos públicos que están llegando». O de los que de momento se están quedando por el camino: el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, viene denunciando en las últimas semanas que facultades como las de Farmacia y Odontología están en el aire por falta de presupuesto. Martín solicitó a Quero que «entre en debate» y «huya de convocar a los medios de comunicación para dar titulares fáciles», a la

vez que señaló que «es bastante difícil que se pueda asegurar la inversión prevista» para la puesta en marcha de la planta de vacunas antigripales de Rovi en el PTS.

Ejecución presupuestaria

La inversión real de la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia en el PTS y en la provincia de Granada en general fue el segundo asunto que centró ayer las críticas de los populares. Durante todo el año 2010 la ejecución del presupuesto de este departamento en Granada ha sido del 11,7%, según afirmó ayer la secretaria provincial del PP, Luisa García Chamorro, quien criticó también los retrasos para la puesta en marcha del nuevo hospital clínico en el PTS, cuya apertura está anunciada para finales de este año pese a que la obra está sin finalizar y queda una mudanza complicadísima pendiente.

García Chamorro sacó a la palestra la política socialista de «generar titulares fáciles» a costa de anunciar 10.000 puestos de trabajo en el PTS para 2013. Solo serán posibles unos 3.700 según el informe económico-financiero Eseca de CajaGranada, pero ayer desde el PSOE insistían en que trabajan para que sean 10.000.

La denuncia del PP encontró después respuesta en el PSOE, que acusó a este partido de mentir «sin ningún tipo de fundamento» sobre el Parque Tecnológico en lo que consideró un «afán destructivo» hacia los pilares básicos de la economía provincial y una «estrategia de acoso y derribo» hacia el campus. En una nota, el secretario de Organización del PSOE de Granada, José Entrena, defendió la gestión del campus, que cuenta ahora mismo con 75 empresas de referencia y genera 1.400 empleos, con el objetivo de alcanzar los 10.000 en 2013.

NEGOCIACIÓN DE LA LLEGADA DEL AVE A GRANADA

Torres Hurtado aprovechará Fitur para hablar con Blanco

ABC
GRANADA

El alcalde de Granada, José Torres Hurtado (PP), no ha recibido respuesta de la solicitud de reunión que le ha pedido al ministro de Fomento, José Blanco, para negociar la integración del AVE en la capital y no oculta su de-

seo de que el dirigente le atienda alguno de estos días en que estará en Madrid con motivo de la Fitur.

Preguntado sobre este asunto, el regidor insistió en que está dispuesto a negociar con Fomento la integración del AVE pero bajo las premisas del preacuerdo firmado en 2008 cuando era ministra Magdalena Álvarez.